
岐阜大学医学部附属病院高校生外科手術体験セミナーアンケート <令和５年７月２２日開催>



感想
• 手術室に入れて、ほんとに嬉しかったし、勉強のモチベーションになりました。腹腔鏡で、３位以内に入れず悔しかったです□今回は素晴らしい貴重な機会を
本当にありがとうございました！！

• 夏休みが時期として適切です！年２回の開催があれば…本当にお世話になりました。

• 医学の話を聞く機会は今までたくさんありましたが、今までで1番楽しくて夏休みも勉強頑張ろうと思えました。科学技術の進歩にびっくりしました。お忙しい
中このような機会を設けていただきありがとうございました。

• 外科手術の道具をみたり触ったり、ガウンを着たり機械を動かしたり、普段は出来ない体験が出来て有意義な時間でした。手術も進化して徐々に患者さんの負担
を減らせるようになっているのがすごいなと思いました。医学部に入学したら外科医を目指したいと思います。

• 知らないことや普段体験できないことをたくさん体験させていただけてとても楽しかったです。勉強頑張って今度は医学部生としてあの手術室に入りたいで
す！！

• なかなか医療の世界は実生活と離れていて想像できなかったけれど今回の体験イベントを通してどんな感じかを身近に知れた。イベントの内容も堅苦しいもので
はなく楽しみながらできたのですごく楽しかったです。ありがとうございました

• ダビィンチを見たりVRの機械を操作することができて楽しかったです。

• 実際の医師と話す機会があって嬉しかったです。普段の仕事でも忙しいのに、楽しく面白く説明してくれて、楽しかったです。今日会った先生にまた会えるよう
に頑張ります。

•　高校の職員です。とても貴重な体験ができたと思います。参加した生徒の多くが、岐阜県の医療で活躍してくれると嬉しいです。多くの職員の方が対応さて
下さり、ありがたいです。

• 実際に体験してみてなりたい将来像がより明確になった。

• 今まで「手先が震えるし、そこまで器用でもないから内科かな」と思っていましたが、ダヴィンチを見て感動し、僕でも外科医を目指せるのではないかと希望が
持てるようになりました。

• 貴重な体験ができました。楽しかったです。

• 以前からダ・ヴィンチに興味があり、実際に動いている姿を間近で見ることができて嬉しかったです。様々なブースを体験して、外科手術の現場をリアルに想像
できる貴重な経験をさせていただきました。今日のセミナーを通して医学への憧れがより一層深まりました。体験ではなく実際に岐阜大学の医学生として学ぶこ
とができるよう、これからも勉学に励みたいと思います。このような機会を設けてくださり本当にありがとうございました。

• 実際に研修生が使用するようなシュミレーションの機械を使わせていただいたり、ゲームを通して内視鏡の手技体験をさせていただいたりし、見て聞いて触って
楽しむことができて良かったです。手術室でのタイムアウト体験では、実際にガウンや手袋を装着し、オペ室に入り、多くの先生方に囲まれ、本当に執刀医に
なった気分を味わえてとても楽しかったです。また、ダヴィンチの動きを間近で見て聞いて知ることができてとても有意義な時間を過ごせました。ありがとうご
ざいました。

• 外科医についてよく知ることができ、将来について考える良いきっかけになった

• 大学病院ならではの設備を実際に見て体験できたことは、とても嬉しいし、糧にしていきたいです。ありがとうございました。


